

“ La Coronación de Espinas a Jesús ”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«En aquel tiempo los soldados del gobernador llevaron a Jesús al pretorio y [...]tejieron una corona de espinas[...] pusieron una caña en su mano derecha y, doblando la rodilla delante de él, se burlaban, diciendo: “Salud, rey de los judíos”». (Mt 27, 27.29-30)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Pero hoy Señor, si nos hubiera sucedido ¿hemos soportado por amor esta corona de insultos punzantes? Así dice Jesús: «Felices ustedes, cuando sean insultados[...] a causa de mí. Alégrese y regocíjense entonces, porque ustedes tendrán una gran recompensa en el cielo» (Mt 5, 11-12). (cf. SLC, p. 307)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de aflicciones así dice san Leon Magno, Papa: «Queridísimos hermanos, el llanto al que está vinculado un **consuelo eterno** es distinto de la aflicción de este mundo. Los lamentos que se escuchan en este mundo no hacen dichoso a nadie». (LEÓN MAGNO, en *Ofic. de lect. Sá.*, XXIIº sem. T.O.)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

- 1 Padre Nuestro ...
- 5 Ave María ...
- 1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...